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令和５年11月15日(水)発行 校長 川﨑 朗

有中最後の生徒会長選挙、新時代に向かって！！
11月９日(木)に有明中学校として最後の生徒会長選挙が実施されました。

２年生から、今福悠斗さん、石田幸羽さん、田中結衣さん、田中翔大さんの４名が立候

補しました。最終日は、選挙に先だって全校生徒が参加しての演説会及び討論会が行われ

ました。各候補者の掲げたスローガンは次の通りです。

今福悠斗：十人十色～一人一人が主人公～

石田幸羽：時に楽しみ、時に慎む、そして輝く有中魂

田中結衣：挑戦～Impossible is nothing(不可能なことなどない)～

田中翔大：新時代の革命

自分のスローガンに込めた思いやそれを実現するためにどのような活動に取り組みたい

のかを一生懸命に訴える姿に、３年生からのバトンを受け取り、有中の有終の美を飾りた

いという思いが強く感じられました。その後、選挙管理委員会や全校生徒からの質疑応答

があり、しっかりと答えていました。その姿から誰が会長になっても託すことができると

うれしく思いました。その後、投票が行われ、田中翔大さんが会長、田中結衣さんが副会

長となりました。これから２年生を中心に本部役員や専門委員会委員長を決めていきます

が、精一杯頑張ってくれることを期待しています。３年生の生徒会の人も12月までが任期

ですので最後まで学校の活性化のために力を尽くしてくれると思っています。

今回の生徒会選挙は有明中学校としての最後の選挙であると共に、来年４月からの新し

い白石中学校の生徒会長、副会長を選ぶ選挙でもあります。新中学校では、現在の３中学

校からの選ばれた生徒会長、副会長をそのまま会長、副会長を務めます。

ですから新しい生徒会は新時代の幕開けを飾る生徒

会になります。三つの学校で大切にされてきた伝統や

文化を引き継ぎながら新しい学校文化を創造するとい

う大きな役目を担うことになります。逆に言えば、真

っ白なキャンパスに絵を描くという大いにやりがいの

ある役目でもあります。新しい会長、副会長を中心に

有明中学校のゴールをどのような姿にしていくのか、

そこから新しい白石中学校をどのような学校にしてい

くのかを考え、実践していってほしいと思っています。

そのためには、生徒会役員になった人だけでなく、

全校生徒の力が必要です。生徒全員が生徒会会員であ

り、一人一人が主人公として、これまで受け継がれて

きた有中魂を大切にしながら、新しいことに挑戦して

くれることを期待しています。それが新時代の幕開け

になると思います。今後の活躍を楽しみにしています。



今日から中間考査・学年末考査！自分と向き合いましょう!!
今日から１・２年生は後期の中間考査、３年生は学年末考査が始まりました。前号でも、

１年間の生活の後半、これからはしっかりと自分と向き合って将来のことや卒業後の進路

についてじっくりと考え、行動することが大切ですとお知らせをしました。

現在、多くの中学生は、卒業後に高校進学を希望しており、本校でも同様です。高校進

学をする上で高校入試は避けて通ることができません。そのため必要なこととして、まず

はしっかりと学力を身につけることです。その方法として、第一に日々の授業を大切にす

ることです。入試は中学校の授業で習ったことしか出題されません。ですから、授業を大

切にすることは受験に向かう上でも不可欠です。第二に授業で習ったことを家庭学習で確

認をすることです。10月に生徒を対象に実施した学校評価の中間アンケートでは「授業は

わかりやすく、学習内容は理解できている」でそう思うと回答した割合は９２％でした。

一方、「自分は、家庭学習に積極的に取り組んでいる」でそう思うと回答した割合は６９

％でした。授業中、分かったことも、その後何もしなければ忘れてしまいます。定期的に

反復学習をして定着させることが大切です。第三に分からないところをそのままにしてお

かないことです。分からないことよりも、分からないことをそのままにしておくことが深

刻なのです。授業で分からなかったことは必ず先生に質問するようにしましょう。また、

友達どうしで分からないことを教え合うことも大切です。この三つのこ

とを繰り返し行うことで学力は必ず向上していきます。もちろん、短時

間で上がらないこともあります。でも粘り強く一歩一歩前進することで

この後の結果は必ず変わっていきます。学力は積み上げの力です。一歩

ずつ高めていくしかありません。「継続は力なり」です！

文化発表会､多くの励ましの言葉をありがとうございました！
前号に引き続き、保護者の皆様からいただいたたくさんのお言葉を紹介します。生徒や

本校職員にとって励みになるお言葉をいただき、本当にありがとうございました。

○心のこもったものばかり見させてもらって、心があったかくなりました。ありがとうございます。
○『有中最後の』文化祭、たくさんの感動をありがとうございました！何でも素晴らしかったのですが、特
に全校合唱は涙が出るほど感動しました。生徒の皆さん、職員の皆様、素晴らしいものを見せてい

✨ただきありがとうございました
○いつもは見ることができない姿を見ることができ、1人1人が輝いていました。
○合唱の最後の評価をつける のはどうなのかな？と思いました、３年間合唱に取り組んできた３年生に
１年生が勝つことがあるのでしょうか？来年からはどんな形であるのかは分かりませんが、評価の工夫
はした方がよかったかなと思います

○生徒の皆さん、文化祭本当にお疲れ様でした。どれも気合いの入ったステージで、凄くパワーをいた
だきました。特に吹奏楽部の部長さんのソロのステージは、皆を魅了する素晴らしい演奏でした。

○来年度からは、中学校が合併しますが、また素晴らしい文化祭を実現出来るよう、皆さん頑張って
下さい！楽しみにしています。

○有明中学校最後の文化祭。準備から練習、発表までお疲れ様でした！特に合唱コンクールはどの
学年も上手でいっぱい練習をしたんだろうなと思いました。たくさんの感動をありがとうございました。

○有中最後文化祭とは思えない発表でした。よくこれまでの勉強の成果がだせてたと思います。
○有明中学校最後の文化祭。最後に全校生徒での合唱はとてもすばらしかったです。各学年の発表も
学生生活の中で学んだことを題材にしていたので、日頃学校でどのようなことを学び、考えているのか
が伝わってきてよかったです。

○初めての参加でしたが合唱コンクールも素晴らしく個性あふれるパフォーマンスがとてもよかったです。
♡○有明中学校、最後の文化発表会とても素晴らしかったです 一人一人がキラキラしてて元気とパワー

をもらいました。合唱コンクールもパフォーマンスも団結を感じました。これで有明中学校が終わるのはと
♡てももったいないですが、白石中学校へ行っても有明魂はそのままで頑張ってください


